

UN INVALIDO, ARROLLADO POR EL TREN CERCA DE TIÑOSA

ERA DE ALCANTARILLA Y ESTABA CASADO, CON HIJOS

Un desgraciado suceso ha producido gran conmoción en Tiñosa y Beniján principalmente: en el paso a nivel conocido con el nombre del "Manco", muy cerca de la primera población antes citada, el rápido Madrid-Cartagena ha arrollado a don Manuel Ruiz Martínez, inválido, de 51 años, vecino de Alcantarilla.

Según hemos sabido, el señor Ruiz Martínez estaba casado y tenía varios hijos. El triste suceso ocurrió exactamente en el kilómetro 462 de la línea férrea, y el convoy que arrolló al inválido es el que lleva el número 402. El tren pasa por el lugar del accidente hacia las ocho de la tarde.

El cuerpo del señor Ruiz quedó completamente destrozado, lo que hizo sumamente difícil su identificación. Aunque no puede afirmarse de forma categórica, parece ser que fue la propia víctima la que se arrojó al paso del tren.

DIEGO VERA

MATRIMONIO Y UN HIJO, HERIDOS EN ACCIDENTE DE TRAFICO

En accidente de tráfico habido en Llano de Brujas resultaron lesionados don José Martínez Franco, de 30 años; su esposa, doña Antonia Pérez Lorente, de 26, y el hijo de ambos José, de tres, vecinos de El Raal. Fueron atendidos en el Hospital provincial.

● Al caerse de una moto, resultó con heridas de pronóstico reservado don Andrés Ruiz Fernández, de Rincón de Seca.

● En agresión, sufrió lesiones en el pie izquierdo don Andrés Rodríguez Gallardo, de 46 años, del Camino del Badén.

● Con evidentes síntomas de alcoholismo fue recogido en la calle de Verónicas P. S. E., de 72 años, que fue trasladado a la Casa de Socorro, donde fue asistido.

● En accidente laboral, don Donato Martínez Leal, de 48 años, de Caravaca, sufrió heridas de pronóstico reservado en la ciudad local.

● Jugando en la calle con otras compañeras, la niña de doce años Antonia Martínez Valera, de La Alberca, calle Las Pájaros, resultó con lesiones, de las que fue atendida en el Hospital provincial.

ESPAÑA

Se estrellan dos aviones en Zaragoza: Cuatro muertos

ZARAGOZA, 14.—Cuatro miembros de las fuerzas norteamericanas de la base aérea de Zaragoza han perecido al estrellarse los dos aviones "Phantom" que pilotaban contra un monte en las proximidades de la localidad zaragozana de El Busto. El accidente se produjo a las nueve y cuarto de esta mañana, y las causas parece que han sido la densa niebla que entonces reinaba. Los aviones chocaron casi simultáneamente y a una distancia de unos 40 metros uno de otro. Las fuertes explosiones atomizaron al pueblo, que ha visto cómo caían del cielo trozos de hierro encendidos, y que se precipitaron sobre los tejados, produciendo graves destrozos en ellos y, sobre todo, en la casa natal de monseñor Sotero Sáez, nuncio de Su Santidad el Papa en Chile, contra cuya fachada se estrelló uno de los motores de uno de los aviones. No hubo que lamentar desgracias personales entre la población civil.

SUCESOS ESPAÑA

SALVADOS DE LAS MONTAÑAS

SETTERMOEN (Noruega).—Once jóvenes escolares fueron puestos a salvo anoche por grupos de salvamento, integrados por militares, en las montañas próximas a la frontera con Suecia, en el Norte de Noruega, en medio de grandes tormentas de nieve. En aquel momento, otros doce jóvenes escolares, un maes-



EL TIEMPO

MURCIA: MAXIMA DE AYER, 15,3 GRADOS

Las observaciones realizadas ayer por la Comisaría de Aguas arrojaron los siguientes resultados: Temperatura máxima, 15,3 grados; mínima, 8; presión atmosférica a las 18 horas, 755,8 milímetros; dirección del viento dominante, Este, y estado del cielo, cubierto. Durante la noche cayó gran cantidad de agua en Murcia capital.

Las temperaturas han continuado moderadas. Las máximas en la Península las dieron San Sebastián y Alicante, con 19 grados, y Gijón, Santander y Almería, con 18. En cuanto a las mínimas, la más baja la registraron Avila y Cuenca, con dos grados sobre cero.

HOY: LLUVIA

Los mapas del tiempo dan la borrasca para hoy centrada al Oeste de Galicia, con vientos del Sur-Suroeste sobre la Península, y continuación del mal tiempo, extendiéndose las lluvias a la vertiente mediterránea y cediendo algo en la atlántica. En el Cantábrico, la nubosidad será abundante, con riesgo de alguna precipitación. Las lluvias podrán ser de origen tormentoso en las comarcas meridionales de Andalucía y en el bajo Segura y Levante. En Baleares, nuboso. En Canarias, muy nuboso con chubascos. Las temperaturas seguirán moderadas.

tro y otras dos personas permanecían aislados. Los trabajos de búsqueda y salvamento continuaron, siendo encontrados otros ocho jóvenes escolares y el maestro. — (Telefoto CIFRA).

● En Beira (Mozambique), el pesquero español "Notrus II", se hundió a consecuencia del fuerte temporal reinante en estas aguas. La tripulación del "Notrus II" fue recogida por otro pesquero español que se encontraba en las proximidades.

● Cuatro muertos y cuarenta y cinco heridos es el balance del accidente sufrido ayer por el automotor que cubría el recorrido París-Caen, junto a la estación de Breval. El tren se salió de la vía, por causas desconocidas.

● La intensidad del sonido emitido por una banda de 150 trompetas y tambores de la Academia Militar de Twickenham, en el Norte de Londres, parece haber sido la causa del derrumbamiento del techo de la sala de conciertos, de Londres, que se desmoronó ayer sobre los músicos, produciendo 20 heridos.

ULTIMA HORA

ESPAÑA

ALEMANIA HA COMPRADO EN MURCIA 300.000 CAJAS DE SANGUINAS

La República Democrática alemana ha adquirido 300.000 cajas de "sanguinas" en la provincia de Murcia, según han manifestado a "Cifra" en fuentes comerciales bien informadas allegadas al sector de exportación de cítricos. Los envíos serán embarcados en Murcia a partir del día 20 del presente mes de marzo. Este pedido supone unas ventas del orden de las 9.000 toneladas de "sanguinas".

TREN POSTAL A LEVANTE

Los directores generales de Transportes Terrestres y de Correos y Telecomunicación, acompañados por el director general de la RENFE presidieron anoche en Madrid el acto de inauguración del tren postal a Levante. Esta composición ferroviaria, dedicada al transporte de correspondencia, es la cuarta de su clase que se inaugura en España. Llevará diariamente, en un solo sentido, 35 toneladas de correspondencia en sacas y despachos, y 33 toneladas de Prensa. En el acto de inauguración, las autoridades presentes, a las que acompañaban otras personalidades, vi-

sitaron la maqueta de la línea férrea y destinos a los que llegará el mencionado tren, que sop las de Valencia, Alicante, Murcia y Cartagena; seguidamente, se efectuó un recorrido por los tres coches-correo y tres furgones-correo de que se compone el mismo. Terminada la ceremonia, el tren postal partió a las nueve de la noche de la estación de Chamartín —escenario de la inauguración—, para dirigirse a la de Atocha, desde la que efectuará su salida regularmente a las 21.10. El convoy realizará asimismo servicio desde sus puntos de destino a Madrid.

LIBRO DEL SUBSECRETARIO DE JUSTICIA SOBRE IGLESIA-ESTADO

"Corresponde a los laicos, y no al Papa, ni a los obispos, ni a los sacerdotes, el gobierno de los asuntos temporales, según los planes de Dios, y para ello tenemos que actuar con valentía y fortaleza, a fin de vencer a los dos grandes enemigos que se oponen a ello: por un lado, la fuerza marxista, y por otro, los intereses económicos egoístas que dificultan la implantación de la doctrina social de la Iglesia", dijo el subsecretario del Ministerio de Justicia, don Alfredo López Martínez, durante el acto de presentación de su libro "La Iglesia desde el Estado y documentos concordantes", celebrado anoche en Madrid en los locales de la Editora Nacional.

SIN AVENENCIA ENTRE EMILIO ROMERO Y GARCIA TREVIJANO

Comparecieron en el Juzgado municipal número 17, el procurador de los tribunales, don Enrique Hernández Tarnilla, en representación de don Emilio Romero Gómez, en calidad de demandante por los supuestos delitos de calumnia e injuria, y don

Antonio García-Trevijano Forte, en calidad de demandado. Celebrado el acto de conciliación, no se produjo avenencia entre las partes, habiendo dado lugar, por el contrario, a presentación de nuevas demandas.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO, HOY

GOBERNACION.—Resolución por la que se convoca concurso para proveer en propiedad la secretaría general del Ayuntamiento de Madrid.

EXTRANJERO

NIXON, A CANADA

El Presidente de los Estados Unidos viajará, en visita oficial, a Canadá, del 13 al 15 de abril próximo, según anunció la Casa Blanca.

AYUDA MILITAR EXTERIOR U.S.A.

El Gobierno norteamericano envió ayer al Congreso su presupuesto de ayuda militar a otros países para el año fiscal que comienza el próximo mes de julio: 2.151 millones de dólares.

VENDIO A SU HIJO POR 17 DUROS

Una joven madre que fue acusada de haber vendido a su hijo por diez chelines —unos 17 duros— cuando estaba desesperada, no debe recuperarlo, según sentencia pronunciada por un juez del Tribunal de apelaciones de

Londres. El Tribunal dijo que correspondía a la madre adoptiva la cual aseguró haber pagado los diez chelines y el continuar con el niño que ahora cuenta seis años de edad.

PIDE LA DETENCION DE UN GALLO

Un gallo fue demandado ante las autoridades judiciales por el vecino de Acapulco (Méjico) Martín Calvo, que lo acusa de atentar "contra el buen gobierno", ya que todos los días, a las seis de la mañana, canta delante de su ventana, lo que le impide dormir. Calvo ha pedido que tanto el gallo como su propietario sean detenidos mientras se investiga el caso.

HUELGA EN LA TELEVISION ITALIANA

Los diez mil empleados de todos los centros de producción de la televisión italiana, efectuaron una huelga de ocho horas de duración a la

que se adhrieron durante dos horas los periodistas televisivos, para reclamar mejores condiciones de trabajo y salariales.